

# Tag der Seenotretter



**am Sonntag, 28. Juli 2024  
auf der DGzRS-Station Baltrum – Stationsgebäude am Hafen**

Am 28. Juli 2024 ist es wieder so weit. Der ‚Tag der Seenotretter‘ wird auf vielen DGzRS-Stationen an Nord- und Ostseeküste, auf einigen Inseln und in der Zentrale der Deutschen Gesellschaft zur Rettung Schiffbrüchiger begangen. So auch auf Baltrum am Stationsgebäude der Seenotretter.

Die Besatzung der ELLI HOFFMANN-RÖSER erläutert an diesem Tag die Arbeit der Seenotretter. Seien Sie in der Zeit von 14.00 bis 18.00 Uhr herzlich Willkommen und kommen Sie zum Austausch, Gucken oder lassen Sie sich vom Team der „Kleinen Freiheit“ mit Gegrilltem und Getränken versorgen.

Auf Grund der Umbaumaßnahmen an der Pontonanlage (Liegeplatz der Bootes) kommt es zu einigen Änderungen zum gewohnten Ablauf.

Die Mannschaft der Station lädt alle Interessierten herzlich zu einem Besuch ins Stationsgebäude ein, wo die Rettungsmänner für Fragen „rund ums Seenotrettungswerk“ zur Verfügung stehen.

